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Der vom Ortsrat am 17.03.2022 einstimmig beschlossene Antrag, im Schlagenweg aufgrund 
der starken Verschmutzung mit Hundekot, einen Modellversuch mit Hundekottütenspendern 
zu starten, wurde abgelehnt. Die Verwaltung begründet die Ablehnung u. a. damit, dass im 
öffentlichen Raum Abfalleimer vorhanden seien und das Thema keinen übermäßigen 
Stellenwert einnähme. Zusätzlich wurde die Ablehnung gestützt durch eine Stellungnahme der 
Verwaltung vom 16.10.2019.  
Im Ortsteil Weende wird die Hundekotproblematik aber sehr wohl als wichtiges Thema 
wahrgenommen. Der Schlagenweg wird stark frequentiert (Schulweg, Kindergartenweg, 
Friedhof), einige Eltern haben sich über starke Verunreinigungen durch Hundekot beschwert . 
Deshalb stellt die Fraktion von Bündnis 90/ Die Grünen   zur Sitzung des Ortsrates Weende 
am 13.10.2022 die folgende Anfragen: 
 

• Sind seit 2019 Beschwerden zu Verschmutzungen mit Hundekot bei der Stadt 
eingegangen, z.B. über den Mängelmelder?  

• Wie viele Hunde gibt es in Weende und wieviele Neuanmeldungen zur Hundesteuer 
liegen der Stadt Göttingen im Ortsteil Weende seit Mitte 2019 vor (Anstieg in Prozent)?  

• Wann (Datum, Uhrzeit), wie oft und wie lange (Dauer) war der Stadtordnungsdienst im 
Schlagenweg und hat Kontrollen vorgenommen? 

• Wie oft hat der Stadtordnungsdienst HundebesitzerInnen ermahnt, bzw. auch Verstöße 
geahndet? 

 
 
 
 
Dorothea Meldau Horst Roth 

 
 
 
 
 
 

An die Oberbürgermeisterin 
der Stadt Göttingen 
Frau Petra Broistedt 
 
über Verwaltungsstelle Weende 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Mittwoch, 28. September 2022 

 

Anfrage: Kontrollen im Schlagenweg 


